

März 2018

Sparkasse Fürth übergibt Spende an den MTV Stadeln

Fürth – 4.000 Euro für die Dachsanierung des Vereinsheims

Am 16. März übergab die Marktbereichsleiterin der Sparkasse Fürth, Melanie Glück, zusammen mit ihrem Kollegen Patrick Höfler, Leiter der Geschäftsstelle in Stadeln, in Anwesenheit von Oberbürgermeister Dr. Thomas Jung eine Spende in Höhe von 4.000 Euro an den MTV Stadeln.

Franz Scharvogel, 1. Vorsitzender und Schatzmeister Leo Mayer freuen sich über die finanzielle Unterstützung, die für die dringend benötigte Sanierung des Dachs verwendet werden soll.

Schon vor Monaten war durch eine undichte Stelle ein Wasserschaden im Vereinsheim entstanden - Räume wurden beschädigt. Jetzt mit dem nahenden Frühjahr werden das Dach erneuert und alle Schäden professionell beseitigt. „Der MTV Stadeln ist durch sein breit gefächertes Sportangebot ein wichtiger Faktor im Fürther Norden. Mit dem Geld wollen wir den Verein bei seiner wichtigen Arbeit unterstützen“, betonte Melanie Glück.

Sparkasse Fürth, Thomas Mück, Leiter Marketing,
Sparkasse Fürth, Angelika Uebelacker, Marketing.
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de

